



拓心

令和3年8月26日（木）

【校訓】

不撓不屈 友愛 自主

【キーワード】

「みんなが ATGで
自主・自律」

1学期後半が始まりました。

リモートで
学校集会



8月23日（月）6校時，夏休み後の学校集会をコロナウイルス感染症感染防止対策として，リモートで初めて行いました。そこで，校長先生は夏休み中の白中生の運動・文化での活躍に触れ，今後，いろいろな活動でも，日本一を目指すなどの高い次元を目指して取り組み，校訓の不撓不屈，あきらめずに粘り強く取り組んでいくこと，頑張り続ける気持ちを大切にしてほしいと話されました。

また，夏休みも終わり，新たなスタートにあたり，2つのお話がありました。1つは「校訓の友愛についてです。多様性を尊重できる学校に白石中をしていきたい。男だから，女だから，勉強ができる・できないなどのようなことで差をつけられることのない学校にしたい。誰もが相手に対しての思いやりをもって接することを大切にしてほしい。生徒会から提案のあった運動着の変更は男女同一のものへと進んでいること」です。2つ目はコロナウイルスの感染状況が最も深刻になっている今感染防止とともに感染者へのひぼう中傷することは絶対しないようにしてほしいことです。これから大きな行事がありますので頑張って取り組んでいきましょう。



第3回新運動着選定実行委員会



前回決定して業者のクラロンさんに新運動着候補として4つのデザインを提示していただきました。学校集会で校長先生から生徒たちにも提示され，各学年で意見をまとめ，会に参加した学年主任から発表されました。その後，デザイン以外にも白石中学校としての運動着の意義や保護者アンケートから求められていた機能性などさまざまな角度から委員の皆さんと協議をしました。中でも生徒代表として参加した生徒会長，生徒会副会長は，これから使う後輩のために，自分の経験をもとに学校生活に適した運動着を選びたいと建設的な意見を出していました。

委員会の結果を受けて，細かい調整を行い，9月には正式に決定したものをホームページでお知らせできると思います。



のいかとうございました

PTA 親子奉仕活動 6年ぶり開催



8月1日(日) 7時30分からPTA親子奉仕活動が6年ぶりに開催され、生徒・保護者約300名に参加いただきました。雑草だらけの校庭などを約1時間活動すると左の写真のようにきれいに整備されました。自分たちの使っている校庭を自分たちできれいにする活動も今後実施できればと考えており

ます。お忙しいところ多くの皆様に参加いただき誠にありがとうございました。

東北中学校総合体育大会 吹奏楽コンクール宮城県大会の結果

○東北中学校体操競技・新体操選手権大会

- 新体操女子個人クラブ 第4位
- 女子個人リボン 第4位
- 女子個人総合 第3位



(8月18日に行なわれた

全国大会に出場しました。)

- 新体操男子個人ロープ 第3位
- 男子個人リング 第3位
- 男子個人総合 第3位

○東北中学校水泳競技選手権大会

- 男子100m背泳ぎ 第8位



- 宮城県吹奏楽コンクール
中学校小編成の部
白石中学校吹奏楽部

銀賞



行事予定 8月26日現在

- 2日(木) 1学期期末考査①
- 3日(金) 1学期期末考査②
3年親子行事5校時
(人権教室)
- 6日(月) 朝会
- 7日(火) 職員会議
- 14日(火) 新人大会激励会
拡大専門委員会
- 17日(金) 3年実力テスト(1教科)
- 18日(土) 白刈中体連新人大会
3年実力テスト(4教科)
- 20日(月) 敬老の日
- 22日(水) 生徒会役員選挙
- 23日(木) 秋分の日
- 27日(月)~30日(木) 2年職場体験
2年4日間給食なし
- 28日(火)~30日(木) 3年修学旅行
3年3日間給食なし

※コロナウイルス感染症感染防止について

宮城県は明日8月27日から9月12日までコロナウイルス感染症の非常事態宣言区域となります。今までより感染力の強いデルタ株が蔓延しています。学校生活も今まで以上に感染症予防対策(蜜をさける・換気・消毒)を行っていきます。そのため、学校行事についても変更等があります。その時はお便り・まちコミ等でお知らせします。

ご家庭でも感染防止対策のご協力をよろしくお願いします。

※ご家族が濃厚接触者、PCR検査を受検することがわかったときは、速やかに学校にご連絡ください。